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NOTRE MISSION – ÉGLISE COMMUNION, VIENS ET VOIS 
« Nous, baptisés en Jésus Christ, allons aujourd’hui, dans la joie et 
l’espérance de l’esprit, favoriser la communion fraternelle à l’exemple de 
la première communauté chrétienne (actes 2, 42-47) par l’accueil, 
l’écoute et le partage en communauté de l’expérience personnelle de la 
foi. » 

 
 
 
 

CÉLÉBRATIONS EUCHARISTIQUES DU 20 AU 28 AVRIL 
 

Samedi 20 avril 
15h00 – Jardins Intérieurs – Yvon Messier / Arleen Messier 
16h30 – Saint-Lambert – Joseph Gaston Barbin, 1er anniversaire / 

Parents et amis 
      

Dimanche 21 avril  
09h30 – Saint-Lambert – Benoît Patar / Josette de Grandpré 
11h00 – Saint-Thomas-d’Aquin – Les paroissiens et paroissiennes des 

deux   communautés 
 

Mardi 23 avril 
16h30 – Saint-Lambert – André Gauvreau / Josette de Grandpré 
 

Mercredi 24 avril  
16h30 – Saint-Thomas-d’Aquin – Yvette Lavergne, anniversaire / Ses 

enfants 
 

Jeudi 25 avril  
14h30 – Le Castel - Les paroissiens et paroissiennes des deux   

communautés 
16h30 – Saint-Lambert – Louis Philippe Rondeau et Huguette Martel / 

Parents et amis 

   

Vendredi 26 avril  
16h30 – Saint-Thomas-d’Aquin – Action de grâce pour Guy Morin / Son 

épouse Thérèse 
 

Samedi 27 avril 
15h00 – Jardins Intérieurs – Action de grâce pour Nicole Blais Douglas 

/ Robert Blais 
16h30 – Saint-Lambert – Faveur obtenue / La famille Caesar   
      

Dimanche 28 avril  
09h30 – Saint-Lambert – Denis Biron / Parents et amis 
11h00 – Saint-Thomas-d’Aquin – Guillaume Bagin, 25e anniversaire / 

La famille 
 
 

VIENS SEIGNEUR ! SOUFFLE TA VIE 
«COMME LE PÈRE ME CONNAÎT» 

Connaître et aimer Dieu, qui nous a aimés le premier et qui nous a 
sauvés en son fils, représente le vrai chemin de vie sur lequel Jésus, le 
bon pasteur, nous conduit. La suite du Christ nous rapproche à la fois 
de Dieu ainsi que de ceux et celles qui, hors de l’«enclos» (aux 
périphéries), sont aussi en attente de salut. 

150e ANNIVERSAIRE DE FONDATION 
Bonjour, je m’appelle Pauline Massaad, de la 
congrégation des Sœurs de Notre-Dame du 
Saint-Rosaire. 
C’est avec joie que je vous annonce que notre 
congrégation va bientôt célébrer un événement 

spécial : notre 150e anniversaire de fondation en 2025! 
C’est un moment important dans notre histoire, et nous sommes 
impatientes de fêter cet événement avec vous tous et toutes. 
Je vous invite à rester à l’affût des informations et des détails 
concernant les festivités à venir. Nous prévoyons des activités 
passionnantes et significatives pour commémorer ce 150e 
anniversaire. 
Que ce soit sur notre site Web : https://soeursdusaintrosaire.org ou 
sur nos réseaux sociaux Facebook, Instagram : Congrégation Notre-
Dame du Saint-Rosaire, nous partagerons régulièrement les annonces 
des festivités. Si vous souhaitez recevoir le programme des activités 
prévues, vous trouverez le lien sur le site et Facebook pour vous 
inscrire. 
Vous aurez aussi des informations dans le Relais. Merci de partager 
l’information en grand nombre. 
Avec affection, Pauline Massaad, RSR 
N.B. : Allez visiter notre beau site Web pour voir les photos, le logo du 
150e et recevoir beaucoup d’informations sur l’événement des 
festivités qui débuteront le 30 juin 2024 à Rimouski.  

Lina Thériault, rsr.  
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Nous savons tous que la publication de notre bulletin est rendue possible 
grâce à l’apport financier de nos annonceurs. Les paroissiens peuvent 
leur démontrer tangiblement leur reconnaissance par leur 
encouragement particulièrement en cette saison estivale. 

 
CONFÉRENCE AVEC SŒUR CATHERINE AUBIN 

Le samedi 4 mai prochain à 9h.30 en l’église St-Thomas-d’Aquin, une 
conférence sera prononcée par sœur Catherine Aubin, dominicaine, 
intitulée « Le don de l’Esprit, souffle pour notre vie spirituelle » à 
l’occasion du 750ème anniversaire du décès de saint Thomas. 
L’entrée est gratuite. Pour plus d’informations, voyez l’affiche installée 
aux portes de l’église. 

LE BON PASTEUR 
 

Jésus nous dit aujourd’hui :  

 

« Je suis le bon pasteur. Je connais mes brebis, elles suivent mes pas. 

Je donne ma vie pour elles. » Jésus nous dit encore : « J’ai d’autres 

brebis qui ne sont pas de cette bergerie. Je suis venu pour que toutes 

aient la vie en abondance. » Cette image du bon pasteur et de ses brebis 

doit dépasser son aspect un peu mièvre. Car pour les juifs, les brebis 

incarnent le courage et la solidarité devant les épreuves. En plus de se 

tenir en groupe, les brebis sont constamment soucieuses des autres. 

Cela Jésus le sait quand il dit qu’il connaît ses brebis. Connaître au sens 

biblique veut dire : « Naître avec son cœur dans la réalité intérieure de 

l’autre. » Voilà ce qui rend possible le don de sa vie. Personne ne peut 

donner sa vie sans amour. 

 

« Voyez comme il est grand l’amour dont le Père nous a comblés. » Le 

bon pasteur rassemble ses brebis et il permet à chacune de développer 

ses charismes. Il s’applique à faciliter la route de chaque brebis en 

invitant les plus fortes à se mettre au service des plus faibles. Il incite 

chaque brebis à mettre ses talents au service des autres. On reconnaît 

toujours la voix de la personne qui nous invite avec tendresse à laisser 

jaillir nos sources intérieures. Ceci n’est possible qu’avec les yeux du 

cœur : un regard d’admiration favorise chez la personne regardée sa 

capacité de se donner au service des autres. Nous voilà dans le nœud 

du mot vocation : un appel de Dieu à aimer, à se donner, à servir… ce 

qui se traduit par différents états de vie : vie sacerdotale, religieuse ou 

missionnaire, vie dans le célibat ou le mariage… L’essentiel repose sur 

la complémentarité des services exercés. 

 

« D’autres brebis ne sont pas de cette bergerie. » Pourquoi sont-elles 

absentes? Peut-être, parce qu’elles se sont égarées en route. À nous de 

retourner à leur rencontre et de devenir leur guide. Peut-être parce 

qu’elles sont essoufflées ou démotivées. À nous de leur redonner de 

l’espérance. Peut-être encore parce qu’elles sont blessées. À nous de 

créer pour elles un espace de quiétude pour revitaliser leurs énergies et 

leur permettre de panser leurs plaies. Comment cela peut-il se faire? 

Par notre amitié, notre bonté, notre joie de vivre, par notre 

accompagnement respectueux, par notre témoignage vécu dans des 

gestes concrets. 

 

Vivre notre vocation, c’est-à-dire, notre appel de Dieu à marcher à sa 

suite, c’est prendre conscience que nous sommes personnellement 

aimés de Dieu, car Dieu ne nous a pas créés, en cas de besoin. C’est 

réaliser que Dieu ne nous a pas choisis pour lui succéder, mais pour 

nous associer à son œuvre. 

 

Gilles Baril, prêtre 

https://soeursdusaintrosaire.org/

